

# Instenon® forte dragées

## Fabricant

HAFSLUND NYCOMED PHARMA AG, Linz

## Composition

Chaque dragée contient:

60 mg de dichlorhydrate d'hexobendine

60 mg d'etofylline

100 mg d'etamivan

## Propriétés et effets

INSTENON® est une préparation pharmaceutique conçue pour l'amélioration de la circulation sanguine et de l'état métabolique du cerveau. Il contient trois substances actives qui se complètent dans leurs actions. L'hexobendine favorise l'irrigation du cerveau et du cœur et stimule le métabolisme réduit des cellules endommagées. L'etamivan stimule la respiration et la circulation; l'etofylline augmente le travail cardiaque et dilate les voies respiratoires.

## Indications

Traitement des troubles liés au vieillissement cérébral et les séquelles d'accidents vasculaires cérébraux, suites d'une irrigation insuffisante du cerveau, phase suivant une attaque d'apoplexie, étourdissements provoqués par une perturbation fonctionnelle du cerveau.

## Mode d'administration et posologie

Observer le dosage, sauf avis contraire du médecin.

D'une manière générale, avaler avec un peu de liquide 1 dragée 3 fois par jour pendant ou après les repas. Si besoin est, il est possible d'augmenter la dose quotidienne à 5 dragées, divisée en plusieurs prises fractionnées. Le traitement doit se poursuivre durant 6 semaines au moins.

## Contre-indications

Ne pas administrer l'INSTENON® dans les cas suivants:

états d'excitation, convulsions, symptômes d'hypertension intracrânienne (symptômes: maux de tête persistants, vomissements, troubles de la vue), épilepsie, hémorragie cérébrale.

A administrer avec prudence dans le cas d'une attaque d'apoplexie, et lorsque la carotide s'est rétrécie à la suite d'une artériosclérose.

## Grossesse et période de lactation:

Pendant la grossesse ou la période de lactation, il ne faut pas appliquer l'INSTENON® sans autorisation formelle du médecin.

## Effets secondaires

La prise de doses élevées peut entraîner des maux de tête ou des rougeurs du visage.

## Interactions

L'association d'INSTENON® et quelques autres médicaments risque d'entraîner des effets réciproques.

Il s'agit entre autres de substances empêchant les fonctions des plaquettes sanguines (par exemple l'acide acétylsalicylique).

Les effets de ces préparations sont renforcés par l'hexobendine.

De très hautes doses de caféine pouvant affaiblir l'efficacité, il est donc conseillé d'éviter de prendre de grandes quantités de café et de thé.

## Effets d'accoutumance

Non observés jusqu'à présent.

## Précautions particulières pour une utilisation sûre

En cas de contre-indications ou en cas d'apparition d'effets secondaires (symptômes), informer votre médecin. Informez aussi votre médecin, si vous êtes ou si vous tombez enceinte.

Attention à la date d'expiration!

Tenir hors de la portée des enfants!

## Présentations

20, 50, 6 x 50 dragées

## Conseils de conservation

Conserver à l'abri de la lumière et garder dans son emballage d'origine!

Pour les plus amples renseignements, consultez votre médecin ou votre pharmacien.

**HAFSLUND NYCOMED PHARMA AG**

Linz, Autriche

7805926  
9205/ltz (7)  
Code 941



# Instenon<sup>®</sup> forte coated tablets

## Manufacturer

HAFLSLUND NYCOMED PHARMA AG, Linz

## Composition

Each coated tablet contains

60 mg hexobendine dihydrochloride  
60 mg etophylline  
100 mg ethamivan

## Properties and efficacy

INSTENON<sup>®</sup> improves cerebral blood flow and metabolism. It contains 3 substances which support each other's efficacy. Hexobendine promotes the cerebral blood flow and the blood supply of the myocardium and stimulates the reduced metabolism of the damaged cell. Ethamivan activates circulation and respiration. Etophylline increases the cardiac output and dilates the respiratory passages.

## Indications

The medicine is used for the treatment of cerebrovascular insufficiency and diseases caused by old age, sequelae of inadequate cerebral circulation, postapoplectic states, dizziness caused by cerebral dysfunctions.

## Mode of application and dosage

Unless otherwise prescribed by your doctor, strictly adhere to the dosage recommended.

In general 1 coated tablet is taken whole with some liquid three times a day during or after the meals. If required an increase to 5 coated tablets a day, given in several single doses, is possible.

The coated tablets should be taken over a period of at least 6 weeks.

## Contraindications

INSTENON<sup>®</sup> must not be applied in the following cases:

severe states of agitation and convulsive stages, occurrence of increased cerebral pressure (signs: persistent headache, vomiting, visual changes), epilepsy, cerebral haemorrhage.

Be careful in cases of recent stroke and narrowing of the carotid artery due to arterial sclerosis.

## Pregnancy and lactation period:

Only take the tablets if specifically prescribed by your doctor.

## Side effects

High doses may produce headache and redness of the face in isolated cases.

## Interactions

INSTENON<sup>®</sup> may interact with several other substances. This is true for substances which inhibit the platelet function (e.g. acetylsalicylic acid). The efficacy of these substances may be increased by hexobendine.

Very high caffeine doses may decrease the efficacy, therefore, excessive consumption of coffee and tea should be avoided during the therapy.

## Tolerance effects

No known tolerance effects.

## Special warnings

If contraindications apply or side effects (signs) occur, please, inform your doctor.

Also inform your doctor if you are pregnant or if you become pregnant during treatment.

Note the expiry date!

Keep out of the reach of children!

## Package sizes

20, 50, 6 x 50 coated tablets in multi-pack

## Storage

Protect from light, therefore, store drug in outer packaging.

Should you have any questions, consult health-care professional!

